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Zuschuss Betriebskosten für vereinseigene Sportstätten 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

bekanntermaßen sind in den letzten Jahren die Betriebskosten für Gebäude und Sportstätten 

deutlich gestiegen. Dies gilt im Besonderen für den Bereich der Energiekosten für Heizung und Strom. 

Daher fällt es unseren Sportvereinen immer schwerer ihre vereinseigenen Sportstätten und Gebäude  

zu unterhalten und gleichzeitig das Sportangebot im gleichen Umfang  anzubieten. 

Aus diesem Grunde stelle ich hiermit den Antrag auf eine Kostenbeteiligung der Stadt Bramsche zu 

den Betriebskosten für die vereinseigenen Sportstätten im Bereich der Stadt Bramsche. 

Dies Bedarf aus unserer Sicht erst einmal einer grundsätzlichen Entscheidung, über einen 

Verteilschlüssen kann man sich zu gegebenem  Zeitpunkt abstimmen. 

Ich bitte Sie und die entsprechenden politischen Entscheidungsträger diesen Antrag wohlwollend  zu 

prüfen und erwarte gerne Ihre Rückmeldung. 

Für Rückfragen stehe ich gerne zur Verfügung. 

 

Mit sportlichen Grüßen 

 

 

Christian Kuhlmann 

1. Vorsitzender 

 

 


